Beschluss Austritt aus dem Familienbund im Bistum Mainz

Gremium: BDKJ Diözesanvorstand

Beschlussdatum: 02.04.2024

Antragstext

Die BDKJ Diözesanversammlung möge beschließen, dass der BDKJ Mainz zum

nächstmöglichen Zeitpunkt aus dem Familienbund des Bistum Mainz Austritt.

Begründung

2019 ist der BDKJ Mainz nach einem Beschluss der BDKJ DV in den Familienbund eingetreten. Die Hoffnung war, dass wir uns dadurch besser mit den anderen Verbänden vernetzen können. Allerdings ist dies nicht eingetreten und die Vernetzung läuft weiterhin gut über die AG Verbände, da auch die anderen Verbände keinen großen Schwerpunkt beim Familienbund haben. Daher beantragen wir in diesem Jahr den Austritt.